
UNIONE PENSIONATI UNICREDIT  
Gruppo Veneto / Trentino Alto Adige 

 
 

VERBALE ASSEMBLEA DEL 18 APRILE 2024 
 

Si è svolta giovedì 18 aprile 2024 alle ore 10.15 presso l’ Hotel Bologna in Mestre 
l’assemblea del Gruppo Veneto Trentino – Alto Adige dell’ Unione Pensionati UniCredit col 
seguente Ordine del Giorno:  
    1) Nomina del Presidente dell'Assemblea e del Segretario 

 2) Relazione del Segretario Amministrativo 
 3) Interventi e votazione 
 4) Relazione del Presidente del Gruppo 
 5) Interventi e votazione 
 6) Rinnovo cariche del Gruppo 
 7) Eventuale designazione candidato alla Segreteria Nazionale 
 8) Varie ed eventuali 

 
Sono presenti 13 soci portatori di 11 deleghe 
 
Viene nominato Presidente Conte e Segretario Razzolini. 
 
Prende la parola Conte che saluta i partecipanti, sottolinea che l'assemblea è un momento 
di incontro ed un'occasione per rivedersi tutti e rivolge un ringraziamento particolare a 
Begelle e a Berioli che, per impedimenti particolari,  non potranno più rivestire, 
rispettivamente, la carica di Segretario Nazionale e di Presidente del Gruppo Veneto 
Trentino Alto Adige  pur restando parte attiva nel Gruppo. 
 
Prende la parola Berioli (Presidente del Gruppo) che rivolge un pensiero ai defunti ed in 
particolar modo ai Soci  Benvenuti e  Menegazzo che ci hanno recentemente lasciato in 
modo improvviso ed invita tutti ad un minuto di silenzio. 
 
Prende la parola Conte che la cede subito al Segretario Amministrativo Razzolini per il 
punto 2 dell'Ordine del Giorno. 
Razzolini legge la relazione qui di seguito riportata: 
Complessivamente le cose non sono cambiate di molto.  
Si nota però che il saldo del c/c, la voce più importante, è aumentato di € 3.023,00. Ciò va 
visto in relazione ad altre due voci: “stampe” e “spese postali”. Infatti la pubblicazione “el 
Ponte” era pronta per fine 2023 ma è stata pagata e spedita nel 2024 
La fattura della tipografia ammonta a € 2,732,80 e le spese postali a € 212,90. Così si 
spiega la differenza del saldo del c/ e, ovviamente, anche le differenze sulle altre due voci 
“stampe e spese postali”. 
Per il resto non c'è gran che dire: 
La retrocessione alla S.N., che è in relazione al numero dei soci, è complessivamente 
diminuita di € 45 in quanto i soci sono diminuiti di 5 unità (da 193 a 188) 
Alla voce oblazioni non ci sono i 150 € che davamo ai Padri Carmelitani Scalzi in 
occasione della Giornata del Ricordo in quanto nel 2023 non è stata organizzata.  
Le oscillazioni delle altre voci sono contenute e nell'ambito della normalità. Due piccole 
precisazioni: la voce “esborsi vari” di € 48,80 corrisponde all'importo speso per l'acquisto 
di un piccolo regalo al Vice Presidente Sergio Crestan intervenuto all'assemblea del 2023, 
mentre la voce “rimborsi vari” è quanto ci riaccredita la Segreteria Nazionale per minori 
spese nell'inoltro della pubblicazione “La Quercia” per via telematica. 



Prende la parola Conte che suggerisce, tenuto conto della consistenza del saldo del c/c, di 
prendere iniziative in  campo ludico e sociale. Livatino concorda dicendo che anche 
l'assemblea annuale che finora si è sempre svolta a Venezia, potrebbe essere tenuta in 
altre località abbinandola ad un pranzo sociale.  
Si passa alla votazione e il bilancio viene approvato all'unanimità. 
 
Per il punto 4 dell'Ordine del Giorno prende la parola il Presidente del Gruppo Berioli che 
legge la sua relazione riportata nell’allegato. 
 
Seguono gli interventi nei quali viene fatta presente la pesante situazione del Fondo della 
Banca di Roma ed anche il fatto che, nonostante la nostra sezione (ora Parte A della 
Sezione a Prestazione) abbia consuntivato il 6,62%, le pensioni aumenteranno soltanto di 
una percentuale variabile ma contenuta fra lo 0,05% e lo 0,14%. 
Berioli, prendendo spunto da quanto riportato nel Bilancio del Fondo, dà conto di come si 
sia pervenuti alle predette variazioni delle prestazioni.  
Si passa alla votazione e la relazione viene applaudita e approvata all'unanimità. 
 
Per quanto concerne il punto 6: 
Per la  carica di Revisore dei Conti – viene riconfermato Mion Massimo; 
 
Si  sonda quindi  la disponibilità dei singoli a candidarsi per il Consiglio di Gruppo. 
Vengono cooptati Consiglieri (In ordine alfabetico): Bastianetto Stefano, Begelle Angelo, 
Berioli Pierantonio, Conte Vincenzo, Livatino Luisa, Mian Maria, Noale Uber e Razzolini 
Maurizio; 
 
Viene eletto Presidente del Gruppo: Conte Vincenzo; 
Viene eletta alla carica di Vice presidente: la signora Livatino Luisa; 
 
L'assemblea delega come candidato alla Segreteria Nazionale: Noale Uber 
 
Non viene eletto il Segretario Amministrativo in quanto nessuno si è dichiarato disponibile 
a ricoprire l'incarico. L'attuale segretario Razzolini, non ha accettato di proseguire nella 
mansione come già da tempo aveva fatto presente, pur dimostrandosi disponibile alla 
massima collaborazione con chiunque avesse accettato di ricoprire in futuro tale ruolo. 
 
Non essendoci altro da aggiungere l'assemblea si chiude alle ore 11.55 
 
 
 
 
Venezia 18 aprile 2024 
 
 
  Il Presidente          Il Segretario  
   Vincenzo Conte        Maurizio Razzolini 
 
 
 


